



8 Pièces

109 m²

Réf. 5137-5459107

816 000 €

Les Saisies

Maison à vendre (73620)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce magnifique chalet est situé au calme, dans un cadre verdoyant entre la station des Saisies et le village d'Hauteluce. Il offre une belle pièce de vie, six chambres et trois salles d'eau. De plus, il est agrémenté de deux superbes terrasses : l'une exposée plein sud et l'autre bénéficiant du soleil couchant. Au sous-sol, vous trouverez un garage, des casiers à skis équipés de chauffe-chaussures, une buanderie et une salle d'eau. Vendu entièrement meublé et équipé, ce chalet peut accueillir jusqu'à 14 personnes.

This magnificent chalet is peacefully nestled in a lush green setting between the Les Saisies ski resort and the village of Hauteluce. It features a spacious living area, six bedrooms, and three bathrooms. Moreover, it boasts two superb terraces: one facing south and the other benefiting from the sunset. In the basement, you will find a garage, ski lockers equipped with boot warmers, a laundry room, and a bathroom. Sold fully furnished and equipped, this chalet can accommodate up to 14 people.

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

